



# México se acerca a una nota grado "A" según analistas

05 de Junio de 2013 • 14:54hs • actualizado 14:58hs

*En un reporte especial sobre México, la correduría destacó que entre los países de América Latina, únicamente Chile tiene una calificación superior a México y es de "BBB+/Baa1" por parte de las agencias calificadoras*

Monterrey.- México ha preservado su calificación crediticia de grado de inversión por más de 10 años gracias a su sólida política fiscal y sus fundamentos económicos, pero si concreta la agenda de reformas estructurales, posiblemente dicha nota sea elevada a niveles de "A", estimó Barclays Capital.

En un reporte especial sobre México, la correduría destacó que entre los países de América Latina, únicamente Chile tiene una calificación superior a México y es de "BBB+/Baa1" por parte de las agencias calificadoras.

La correduría destacó que el manejo de la política fiscal ha permitido a México preservar su grado de inversión, pero la gran dependencia del Gobierno federal a los ingresos de Pemex y una estrecha base gravable, han impedido un aumento en su calificación crediticia.

Sin embargo, consideró que todas esas preocupaciones podrían ser consideradas en el Pacto por México, y si se logra la aprobación de la agenda de reformas estructurales (la energética y fiscal, particularmente) propuesta en un esfuerzo conjunto del Gobierno y el Congreso, esto debería incrementar el potencial de crecimiento económico en los próximos años.

Barclays recordó que México logró su calificación de grado de inversión en marzo de 2000 de parte de Moody's, y posteriormente en 2002 Standard and Poor's y Fitch otorgaron ese grado crediticio.

La calidad crediticia ha sido sostenida por más de 10 años, aunque en 2009 tras una fuerte desaceleración generada por la crisis financiera mundial, S&P y Fitch recortaron en un escalón la nota crediticia a "BBB", mientras que Moody's fue la única que la mantuvo sin cambio.

Recientemente, Fitch elevó su calificación a "BBB+" alineándose con Moody's, y se espera que S&P realice un movimiento similar en el corto plazo, ya que recientemente elevó la perspectiva de la nota para una posible alza.

**Síguenos en Twitter: @TerraEconomiaMX**